
                

鹿島市教育委員会会議録（１月定例会） 

 

１ 開会、閉会、休憩の年月日時刻 

 （１）開会   令和７年１月６日（月）１０時３０分 

 （２）閉会   令和７年１月６日（月）１１時３０分 

 （３）休憩   令和  年  月  日  時  分～  時  分 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

 （１）出席  中村和彦教育長   

池田正明委員   吉田美砂子委員 

山口知子委員    

    

欠席  岡田和人委員 

 

３ 委員及び傍聴人を除き、議場に出席した者の氏名 

・江頭教育次長          ・嶋江生涯学習課長 

・山﨑人権・同和対策課長     ・加藤指導主事 

・寺山給食センター所長 

・迎教育総務課課長補佐      ・江島生涯学習課課長補佐 

・三原教育総務課課長補佐     ・峰松生涯学習課課長補佐 

 

４ 会議に附議した事件の題目及びその内容[担当課長等説明] 

  

附議事項なし 

 

５ 承認事項 

【鹿島市教育委員会１２月定例会議事録の承認について】 

 

※承認。[全員承認] 

 

６ 協議事項 

なし 

 

７ 報告事項 

・七浦小学校図書購入の寄附について（光武文庫） 

 

・鹿島市陸上競技場３種公認の廃止について 

（質問事項等） 

山口委員：３種公認である伊万里市や唐津市の状況はどうなっていますか。 

事務局：おそらく伊万里市や唐津市は更新すると思われます。 

池田委員：令和６年度の実績ではクロスカントリーだけになっていますが、 

令和３年度から５年度までの実績の分は３種公認でなくても開 

催できたのですか。 



                

事務局：クロスカントリーコースを使うものだったので、３種公認でなく 

ても開催できました。 

池田委員：４種公認に移行することは検討しましたか。 

事務局：検討しましたが、レーンの幅の変更など改修費用の負担が大きい 

ため廃止の方向としました。 

 

・１２月市議会の報告について 

 

・赤門、大手門の改修について 

 

８ その他委員会において必要と認めた事項 

・１月の学校行事等について説明 

 

 

  鹿島市教育委員会 

  教育長              

                          令和７年１月６日 

 

 

 

 

 

 

 


